
Le ministre cubain du tourisme
qualifie de succès la Foire
International de Tourisme 2014

La Havane, 9 mai (RHC)- Le ministre cubain du tourisme, Manuel Marrero, a qualifié de succès la 14e
Foire Internationale du Tourisme en raison du niveau de participation et de l'importance des négociations
réalisées.

L'étape professionnelle de la Foire a pris fin et elle a ouvert ses portes au public aujourd'hui.

Dans des déclarations à notre station de radio il a signalé :

«Nous estimons que la foire de cette année à été supérieure non seulement en raison de la participation
des professionnels, de la presse, des tour-opérateurs, mais aussi de la qualité et du niveau élevé qui l'ont
caractérisée au niveau des médias spécialisés très importants dans le monde. Des agences de tour-
opérateurs ont été représentées par leurs présidents ou leurs vice-présidents. J'ai pu constater un niveau
plus élevée des négociations et de décisions clés et importantes comme cela a été le cas, par exemple,
de l'approbation d'importants projets. Le troisième jour de la Foire les présidents des agences de tour-
opérateurs sont partis pour Varadero, pour les îlots et quand ils en sont rentrés ils ont conclu des accords
pour la création de nouveaux clubs français et italiens. Donc la Foire a été très importante dans le



contexte de la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers car les chefs d'entreprises ont fait montre
d'un plus grand intérêt à la recherche d'opportunités d'affaires. Nous sommes satisfaits ».

En ce qui concerne les accords conclus pour la construction de terrains de golf, Manuel Marrero a
indiqué :

«Nous arrivons à cette foire avec un accord signé pour la création de la première compagnie mixte à
Carbonera, située entre Matanzas et Varadero entre un groupe britannique et le groupe cubain Palmares.
Des chefs d'entreprise sont venus à la recherche d'informations. Il y en avait aussi d'autres dont les
négociations en sont à de différentes phases de négociation ».

En ce qui concerne les nouvelles régulations assouplissant les conditions pour le fonctionnement des
marinas, le ministre cubain du tourisme a signalé:

«Elles ont eu un impact car de nombreuses facilités ont été créées pour faciliter l'arrivée des
embarcations aux Marinas, Il faut reconnaître que nous avions des procédés bureaucratiques, les
propriétaires des embarcations qui arrivaient devaient faire de nombreuses démarches auprès
d'institutions cubaines. Maintenant il faut faire seulement des démarches auprès de deux institutions ».

Manuel Marrero a fait savoir que la prochaine foire sera dédiée au tourisme nautique, que l'Italie en sera
le pays invité d'honneur et qu'elle se tiendra à Cayo Coco.

Pour sa part, le représentant d'une firme allemande a indiqué :

«Nous sommes une compagnie allemande qui fabrique des équipements pour le câble ski, un sport
nautique. Une lettre d'intention a été signée entre l'Association Internationale de Ski Nautique et Cuba
Deporte sur un championnat qui se disputera à Cuba l'année prochaine. Ce sera le premier championnat
panaméricain de ce sport. Plusieurs pays ont confirmé leur participation, Nous espérons que cette
rencontre placera Cuba sur la carte de ce type de sport qui peut arriver à être olympique. Dans ce cas
Cuba participerait avec sa propre équipe nationale en 2020 à Tokyo »

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22723-le-ministre-cubain-du-tourisme-qualifie-de-
succes-la-foire-international-de-tourisme-2014
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